
CDU-Fraktion
der Reuterstadt Stavenhagen -riCDU

Stavenhagen, den 20. November 2024

Antrag zur Aufnahme von Kosten für die Untersuchung zur Errichtung
eines Kunstrasenplatzes in den Haushaltsplan 2025

Beschluss:

Die Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen beauftragt die Verwaltung,
Untersuchungen für die Errichtung eines Kunstrasenplatzes und eines Parkplatzes im
Bereich des Stadtholzes in Stavenhagen durchzuführen. Im Rahmen der Erarbeitung
einer Machbarkeitsstudie sollen auch die planungsrechtliche Zulässigkeit und die
erforderliche Finanzierung dargestellt werden.
Für die Erarbeitung einer Studie sind Kosten in Höhe von 25.000 EUR für die
Beauftragung eines freiberuflich Tätigen sowie für erforderliche Baugrundunter-
suchungen im Haushaltsjahr 2025 vorzusehen.

Begründung:

Im Rahmen der Weiterentwicklung des Vereins KICKERS JUS 03 ist ein
Kunstrasenplatz erforderlich. In der Anlage zur Beschlussvorlage sind Punkte
dargestellt, die die Gedanken der Vereinsarbeit zusammenfassen. Neben der kurzen
Darstellung des Fußballvereins und seiner Aktivitäten sowie dem Leitgedanken des
Vereins zur Jugendarbeit sind auch Ziele der Reuterstadt Stavenhagen und des
Fußballvereins abgeleitet worden. Ein Planungsbeispiel zeigt eine mögliche Anordnung
für einen Kunstrasenplatz und einen erforderlichen Parkplatz.

Michael Kokel

Vorsitzender
CDU-Fraktion

Anlage: Projektdarstellung Kunstrasenplatz mit Parkplats
Stadtholz Stavenhagen



Kickers JuS 03 e.V:
c

^
^y

P roj e kt
Kunstrasenplatz

mit

Parkplatz
Stadtholz Stavenhagen



l. Der Verein

2. Leitgedanke Jugendarbeit

3. Ziel für die Reuterstadt

Stavenhagen

4. Ziel für Kickers Jus 03

5. Planungsbeispiel



^ r Veireuni

Der Kickers JuS 03 e.V. ist ein Fußballverein aus
Mecklenburg -Vorpommern, der im Jahr 2003
nach dem Zusammenschluss zweier Vereine aus
Jürgenstorf und Stavenhagen hervorgegangen
ist. Die Vereinsfarben sind Rot/Schwarz.

In Stavenhagen befinden sich 2 Rasenplätze im
Waldstadion, die als Heimspielstätte genutzt
werden. Hier finden sie das schöne Vereinshaus
mit jeweils einem Kleinfeld und einem Großfeld.
Beide Rasenspielplätze in Stavenhagen
verfügen über eine Lichtanlage.

Kickers JuS 03 e.V. hat derzeit ca. 200 Mitglieder
die in 8x Nachwuchsmannschaften, Ix Alte
Herren Mannschaft und Ix Männermannschaft
am Spielbetrieb teilnehmen. Derzeit ist auch
eine Frauenmannschaft in Planung.

Der größte Teil der Vereinsarbeit beinhaltet die
Weiterentwicklung der Jugendabteilung.
Daher haben wir unseren Leitgedanken der
Jugendarbeit hier explizit für sie in Kurzform
dargestellt.
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Vereinscharakterals
Familienverein stärken und
weiterentwickeln

Der Verein fördert / fordert das
ehrenamtliche Engagement! -
auch der Eltern, um Identifikation
und Bindung zum Verein zu
erhöhen

Das Interesse der Kinder u.
Jugendlichen steht im Vordergrund
aller Aktivitäten des Vereins

Die Jugendarbeit muss stets darauf
abgezielt sein, Kinde u. Jugendliche
sowohl sportlich als auch
menschlich weiterzuentwickeln

Daher darf jedes Kind und jede/r
Jugendliche, egal welcher
Nationalität, Hautfarbe,
Behinderung oder Talent bei uns
im verein Fußball spielen
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Ziel] des KunjStraisenjs fyr
Ie Stidt Stave-njhagenj

Ausbau der Infrastruktur rund um die
Outdoor Sportstätten beim Stadtholz
wie Waldbad, Schützengesellschaft,
Beacharena und Waldstadion

Parkplatzsituation im Stadtholz
verbessern

-^ für das Waldbad
-^ für die Ivenacker Eichen
-^ für die Schützengesellschaft
-> für die Beacharena
-> für das Waldstadion

Rasenplätze (Eigentum Stadt)
entlasten und dadurch die gute
Qualität des Rasens sichern

Integration Asylbewerber der Region
fördern

Attraktivität der Stadt Stavenhagen
verbessern

^
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Umliegende Gemeinden (z.B.
Pribbenow, Rosenow, Faulenrost,
Kummerow) in den Wintermonaten
den Platz zur Verfügung zu stellen
(auch gegen ein Entgelt)



Trainingskapazitäten schaffen, um die
Rasenplätze zu erhalten

Trainingsbetrieb in den Wintermonaten
ermöglichen, da nicht ausreichend
Kapazitäten bei Dunkelheit zur
Verfügung steht (keine Hallenzeiten)

Spielbetrieb in den Wintermonaten
ermöglichen

• Ausbau der Nachwuchsmannschaften,
sowie Seniorenmannschaften
ermöglichen (Trainingsplätze fehlen)

Integration Asylbewerber der Region
weiter fördern

Aufbau einer Frauenmannschaft
ermöglichen

Jugendliche aus dem eigenen
Nachwuchs zu halten und in die
Seniorenmannschaft zu integrieren

Attraktivität unseres Vereins

verbessern
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Verwaltungsbericht zur Stadtvertretung am 28.11.2024 

 

Sehr geehrter Stadtpräsident, sehr geehrte Stadtvertreter/innen und Gäste, 

am 21.10.24 besuchte uns Dr. Philipp Wacker, Bürgermeister aus Wittstock/Dosse 

im Schloss. Dabei wurden zahlreiche Themen erörtert, darunter die 

Verwaltungsstrukturen beider Städte, die Zusammenarbeit zwischen Verwaltung und 

Stadtvertretern sowie zukünftige Projekte in der regionalen Kooperation. Ein 

besonderes Augenmerk lag dabei auf dem bereits 2022 unterzeichneten 

Freundschaftsvertrag zwischen Wittstock, Prenzlau und Stavenhagen, der die enge 

Zusammenarbeit zur Förderung der Niederdeutschen Regionalsprache weiter stärken 

soll. Letzteres konnte dann auch abends mit aufgegriffen werden, denn es fand ab 

17.00 Uhr der 1. Plattdeutsche Stammtisch im Sitzungssaal statt. Mehr als 20 Leute, 

unter anderem auch aus Demmin und Teterow trafen sich zum Plattschnacken. Dieses 

Treffen wurde dazu genutzt, sich erst einmal kennenzulernen, um beim nächsten 

Stammtisch gemeinsam Projekte und Ziele zusammenzutragen. Auch eine 

Kooperation mit Wittstock und Prenzlau wurde angesprochen. Der nächste 

Stammtisch ist bereits terminiert: Am 27. November 2024 um 18:00 Uhr im Hotel 

Reuterhof sind alle plattdeutschen Freunde und Interessierte herzlich eingeladen. 

Anmeldungen nimmt Frau Wrobel entgegen. 

Die Arbeiten an der Fahrzeughalle der Freiwilligen Feuerwehr Pribbenow wurden 

in den vergangenen Wochen planmäßig fortgesetzt. Neben der Montage der 

Regenrinnen wurden im Bereich der Außenanlagen folgende Arbeiten durchgeführt: 

Einbau der Straßenabläufe, Setzen der Borde, Bodenvorbereitung für die 

bevorstehenden Pflasterarbeiten, Installation der Außenbeleuchtung. Asphalt- und 

Pflasterarbeiten sowie technische Installationen in der neuen Halle (Elektro und 

Heizung) stehen unmittelbar bevor.  

Im Auftrag der Stadt Stavenhagen haben die Arbeiten zum Anbau eines Aufzuges 

am Haus I des Reuterstädter Schulcampus begonnen. Die Belieferung der 

Baustelle soll aus der Straße des Friedens über den Verbindungsweg in Richtung 

Parkplatz / Straße am Wasserturm erfolgen. Dafür wurde der Weg vorübergehend als 

Baustraße hergestellt und entsprechend gesperrt. Die AWO als unmittelbarer Anlieger 

wurde entsprechend informiert und parallel eine Info an das Amtsblatt gegeben. Im 

Schulgebäude wurde die Ferienwoche für Abbrucharbeiten genutzt. Jetzt gilt es, die 

Erd- und Gründungsarbeiten im Außenbereich auszuführen.  

Am 06.11.24 fand die Bauanlaufberatung für die Gestaltung der Freifläche ‚Neue 

Straße- Ecke Wallstraße‘ statt. Die Firma Koch wird kurzfristig mitteilen, wann die 

Bauarbeiten beginnen können. Die Freifläche wird zu einem Teil mit 4 Pkw-Parkplätzen 

und Zufahrtsgasse befestigt, zum anderen Teil wird eine mit Sitzmauer abgegrenzte 

Aufenthaltsfläche entstehen. Zwei stadtklimafeste Bäume, insektenfreundliche 

Staudenpflanzungen, eine Wasserstrudelsäule als Spielelement und eine 

Informationssäule sowie eine separate Bank sollen hier angeordnet werden. Durch die 

langen Lieferzeiten bei den Ausstattungselementen ist die Fertigstellung der 

Maßnahme erst im Frühjahr 2025 möglich. 
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Im Sanierungsgebiet „Historische Altstadt“ wird die Freiflächengestaltung ‚Neue 

Straße - Ecke Wallstraße‘ die letzte geförderte Baumaßnahme sein. 2024 wurden mit 

den restlichen Mitteln die öffentlichen Maßnahmen Straßenausbau Malchiner Straße, 

barrierefreier Markplatz, Abbruch Garagen hinter Gülzower Damm Nr. 1 und Abbruch 

‚Gebäude mit Motorradausstellung‘ am Färberteich fertiggestellt. An der Fritz-Reuter-

Grundschule wurden Fenster erneuert und die Putzsanierung läuft noch. Als 

Gemeinbedarfseinrichtungen wurde die Feldsteinmauer „Bei der Kirche“ erneuert und 

am „Alten Pfarrhaus“ Ivenacker Straße 11 ist die Fassadensanierung mit 

Mauerwerkstrockenlegung und Fenstererneuerung durchgeführt worden. Als private 

Maßnahmen konnte die Dacherneuerung des denkmalgeschützten Speichers am 

Reuterplatz, die Fassadensanierung mit Fenster- und Türerneuerung des 

Denkmalgebäudes Basepohler Str. 19, die Sanierung der Gebäudehülle des 

Mehrfamilienwohnhauses Neue Straße 22, die Dachsanierung Fritz-Reuter-Straße 8 

und die Fenstererneuerung Reuterplatz 14 durchgeführt werden. Die Abrechnungen 

dieser Maßnahmen gegenüber dem Landesförderinstitut werden bis Ende 2025 

erfolgen. 

Unsere diesjährige Berufsinformationsmesse fand am 06.11.2024 in der Zeit von 

9.00 – 14.00 Uhr in der Zwei-Feld-Sporthalle in Stavenhagen statt. In dieser Zeit 

konnten sich die rund 600 Schülerinnen und Schüler des Reuterstädter Schulcampus 

und natürlich weiterer Schulen über die verschiedenen Berufszweige der 44 

angereisten Firmen informieren. Es gab viel positives Feedback. Im kommenden Jahr 

könnte die zeitliche Staffelung der Schulklassen noch optimiert werden. Durch das 

Ordnungsamt wird in den kommenden Wochen ein Auswertungsbogen verbunden mit 

einer Danksagung an alle teilnehmenden Firmen geschickt. 

Am 07. November 2024 fand die 26. Literaturpreisverleihung statt. Geehrt wurde in 

diesem Jahr Dieter Lohmeier für sein Buch „Klaus Groth und Karl Müllenhoff. Der 

Briefwechsel 1852 – 1858“. Der Ehrenpreis der Reuterstadt Stavenhagen ging an 

Simone Oldenburg, Ministerin für Bildung und Kindertagesförderung Mecklenburg-

Vorpommern, für ihren Einsatz für die Pflege und den Erhalt der niederdeutschen 

Sprache sowie ihr Engagement für die überregionale Fritz Reuter Rezeption. Als 

besondere und besonders innovative Leistung zur Pflege der niederdeutschen 

Sprachtradition wurde die anlässlich des 150. Todestages Fritz Reuters ins Leben 

gerufene „T(o)ur de Fritz“ von Elaine Assig in Zusammenarbeit mit der Fritz-Reuter-

Bühne Schwerin für den diesjährig ausgelobten Sonderpreis des Literaturmuseums 

Stavenhagen einstimmig nominiert. 

Am 25.11.24 findet auf dem Schlosshof um 10.00 Uhr wieder eine Veranstaltung zur 

Antigewaltwoche statt. Dazu sind von der Gleichstellungsbeauftragten, Frau 

Waltenburg, alle Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter herzlich eingeladen. 

Am 29.11.2024 um 10.00 Uhr wird der neu gestaltete Verkehrsgarten an der Fritz-

Reuter-Grundschule offiziell übergeben. Vor etwa einem Jahr haben wir in 

Zusammenarbeit mit der Verkehrswacht Malchin e. V. Fördermittel aus dem 

Strategiefondsprojekt des Landes „Investitionskostenzuschüsse für Verkehrs-

aufklärungsmaßnahmen“ in Höhe von 13.000,00 Euro beantragt. Nachdem wir die 

Zuwendung im Februar 2024 erhielten, haben wir gemeinsam mit der Verkehrswacht 

Malchin e. V. auch sofort angefangen, die beantragten Maßnahmen umzusetzen. So 
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wurden u. a. ein Sonnen- und Wetterschutz, neue Fahrräder und Helme sowie 

mobile Ampel- und Verkehrsanlagen angeschafft. Weiterhin wurden die 

Fahrbahnmarkierungen erneuert, die Heckenbepflanzungen ergänzt und eine 

angrenzende Betonwand mit passenden Graffitimalereien verschönert. An der 

Graffitiaktion haben die Grundschüler aktiv mitgewirkt. 

Zum Tag des Ehrenamtes am 05.12.24 sind ebenfalls wieder alle Stadtvertreterinnen 

und Stadtvertreter eingeladen. Wer noch teilnehmen möchte, den bitten wir um 

Anmeldung bis Ende der Woche. 

Einen Tag später findet wieder unsere beliebte Seniorenweihnachtsfeier in der 

Zweifeldsporthalle ab 14.30 Uhr statt. In diesem Jahr wird die Veranstaltung von Jo & 

Josephine sowie der Gruppe Fact umrahmt. 

Am 07.12.24 lädt der Bürgermeister im Rahmen eines Benefizkonzertes durch das 

Landespolizeiorchester zu einem weihnachtlichen Programm in die Zweifeldsporthalle 

ein. Für 15,00 EUR pro Stück können Karten in der Stadtkasse, im Museum und der 

Stadtbibliothek erworben werden. Für Kurzentschlossene ist es auch noch an der 

Abendkasse möglich, Karten zu kaufen. Das durch die Veranstaltung eingenommene 

Geld wird für ein Schwimmbad-Liftsystem für mobilitätseingeschränkte Menschen 

sowie für ein Wasserspielbecken für kleine Kinder verwendet. 

Am darauffolgenden Wochenende, dem 14. und 15.12.24 laden wir wieder alle ein, 

unseren Weihnachtsmarkt auf dem Schlosshof zu besuchen. Natürlich darf auch in 

diesem Jahr die Gänseverlosung nicht fehlen.  

21.11.2024/sw 
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Verwaltungsbericht zur Stadtvertretung am 28.11.2024 

 

Sehr geehrter Stadtpräsident, sehr geehrte Stadtvertreter/innen und Gäste, 

am 21.10.24 besuchte uns Dr. Philipp Wacker, Bürgermeister aus Wittstock/Dosse 

im Schloss. Dabei wurden zahlreiche Themen erörtert, darunter die 

Verwaltungsstrukturen beider Städte, die Zusammenarbeit zwischen Verwaltung und 

Stadtvertretern sowie zukünftige Projekte in der regionalen Kooperation. Ein 

besonderes Augenmerk lag dabei auf dem bereits 2022 unterzeichneten 

Freundschaftsvertrag zwischen Wittstock, Prenzlau und Stavenhagen, der die enge 

Zusammenarbeit zur Förderung der Niederdeutschen Regionalsprache weiter stärken 

soll. Letzteres konnte dann auch abends mit aufgegriffen werden, denn es fand ab 

17.00 Uhr der 1. Plattdeutsche Stammtisch im Sitzungssaal statt. Mehr als 20 Leute, 

unter anderem auch aus Demmin und Teterow trafen sich zum Plattschnacken. Dieses 

Treffen wurde dazu genutzt, sich erst einmal kennenzulernen, um beim nächsten 

Stammtisch gemeinsam Projekte und Ziele zusammenzutragen. Auch eine 

Kooperation mit Wittstock und Prenzlau wurde angesprochen. Der 2. Stammtisch fand 

am 27. November 2024 um 18:00 Uhr im Hotel Reuterhof statt. 

Die Arbeiten an der Fahrzeughalle der Freiwilligen Feuerwehr Pribbenow wurden 

in den vergangenen Wochen planmäßig fortgesetzt. Neben der Montage der 

Regenrinnen wurden im Bereich der Außenanlagen folgende Arbeiten durchgeführt: 

Einbau der Straßenabläufe, Setzen der Borde, Bodenvorbereitung für die 

bevorstehenden Pflasterarbeiten, Installation der Außenbeleuchtung. Asphalt- und 

Pflasterarbeiten sowie technische Installationen in der neuen Halle (Elektro und 

Heizung) stehen unmittelbar bevor.  

Im Auftrag der Stadt Stavenhagen haben die Arbeiten zum Anbau eines Aufzuges 

am Haus I des Reuterstädter Schulcampus begonnen. Die Belieferung der 

Baustelle soll aus der Straße des Friedens über den Verbindungsweg in Richtung 

Parkplatz / Straße am Wasserturm erfolgen. Dafür wurde der Weg vorübergehend als 

Baustraße hergestellt und entsprechend gesperrt. Die AWO als unmittelbarer Anlieger 

wurde entsprechend informiert und parallel eine Info an das Amtsblatt gegeben. Im 

Schulgebäude wurde die Ferienwoche für Abbrucharbeiten genutzt. Jetzt gilt es, die 

Erd- und Gründungsarbeiten im Außenbereich auszuführen.  

Am 06.11.24 fand die Bauanlaufberatung für die Gestaltung der Freifläche ‚Neue 

Straße- Ecke Wallstraße‘ statt. Die Firma Koch wird kurzfristig mitteilen, wann die 

Bauarbeiten beginnen können. Die Freifläche wird zu einem Teil mit 4 Pkw-Parkplätzen 

und Zufahrtsgasse befestigt, zum anderen Teil wird eine mit Sitzmauer abgegrenzte 

Aufenthaltsfläche entstehen. Zwei stadtklimafeste Bäume, insektenfreundliche 

Staudenpflanzungen, eine Wasserstrudelsäule als Spielelement und eine 

Informationssäule sowie eine separate Bank sollen hier angeordnet werden. Durch die 

langen Lieferzeiten bei den Ausstattungselementen ist die Fertigstellung der 

Maßnahme erst im Frühjahr 2025 möglich. 

Im Sanierungsgebiet „Historische Altstadt“ wird die Freiflächengestaltung ‚Neue 

Straße - Ecke Wallstraße‘ die letzte geförderte Baumaßnahme sein. 2024 wurden mit 

den restlichen Mitteln die öffentlichen Maßnahmen Straßenausbau Malchiner Straße, 
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barrierefreier Markplatz, Abbruch Garagen hinter Gülzower Damm Nr. 1 und Abbruch 

‚Gebäude mit Motorradausstellung‘ am Färberteich fertiggestellt. An der Fritz-Reuter-

Grundschule wurden Fenster erneuert und die Putzsanierung läuft noch. Als 

Gemeinbedarfseinrichtungen wurde die Feldsteinmauer „Bei der Kirche“ erneuert und 

am „Alten Pfarrhaus“ Ivenacker Straße 11 ist die Fassadensanierung mit 

Mauerwerkstrockenlegung und Fenstererneuerung durchgeführt worden. Als private 

Maßnahmen konnte die Dacherneuerung des denkmalgeschützten Speichers am 

Reuterplatz, die Fassadensanierung mit Fenster- und Türerneuerung des 

Denkmalgebäudes Basepohler Str. 19, die Sanierung der Gebäudehülle des 

Mehrfamilienwohnhauses Neue Straße 22, die Dachsanierung Fritz-Reuter-Straße 8 

und die Fenstererneuerung Reuterplatz 14 durchgeführt werden. Die Abrechnungen 

dieser Maßnahmen gegenüber dem Landesförderinstitut werden bis Ende 2025 

erfolgen. 

Unsere diesjährige Berufsinformationsmesse fand am 06.11.2024 in der Zeit von 

9.00 – 14.00 Uhr in der Zwei-Feld-Sporthalle in Stavenhagen statt. In dieser Zeit 

konnten sich die rund 600 Schülerinnen und Schüler des Reuterstädter Schulcampus 

und natürlich weiterer Schulen über die verschiedenen Berufszweige der 44 

angereisten Firmen informieren. Es gab viel positives Feedback. Im kommenden Jahr 

könnte die zeitliche Staffelung der Schulklassen noch optimiert werden. Durch das 

Ordnungsamt wird in den kommenden Wochen ein Auswertungsbogen verbunden mit 

einer Danksagung an alle teilnehmenden Firmen geschickt. 

Am 07. November 2024 fand die 26. Literaturpreisverleihung statt. Geehrt wurde in 

diesem Jahr Dieter Lohmeier für sein Buch „Klaus Groth und Karl Müllenhoff. Der 

Briefwechsel 1852 – 1858“. Der Ehrenpreis der Reuterstadt Stavenhagen ging an 

Simone Oldenburg, Ministerin für Bildung und Kindertagesförderung Mecklenburg-

Vorpommern, für ihren Einsatz für die Pflege und den Erhalt der niederdeutschen 

Sprache sowie ihr Engagement für die überregionale Fritz Reuter Rezeption. Als 

besondere und besonders innovative Leistung zur Pflege der niederdeutschen 

Sprachtradition wurde die anlässlich des 150. Todestages Fritz Reuters ins Leben 

gerufene „T(o)ur de Fritz“ von Elaine Assig in Zusammenarbeit mit der Fritz-Reuter-

Bühne Schwerin für den diesjährig ausgelobten Sonderpreis des Literaturmuseums 

Stavenhagen einstimmig nominiert. 

Am 25.11.24 fand auf dem Schlosshof um 10.00 Uhr wieder eine Veranstaltung zur 

Antigewaltwoche statt. Dazu hatte die Gleichstellungsbeauftragte, Frau Waltenburg, 

alle Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter sowie soziale Verbände und Vereine 

herzlich eingeladen. 

Am 29.11.2024 um 10.00 Uhr wird der neu gestaltete Verkehrsgarten an der Fritz-

Reuter-Grundschule offiziell übergeben. Vor etwa einem Jahr haben wir in 

Zusammenarbeit mit der Verkehrswacht Malchin e. V. Fördermittel aus dem 

Strategiefondsprojekt des Landes „Investitionskostenzuschüsse für Verkehrs-

aufklärungsmaßnahmen“ in Höhe von 13.000,00 Euro beantragt. Nachdem wir die 

Zuwendung im Februar 2024 erhielten, haben wir gemeinsam mit der Verkehrswacht 

Malchin e. V. auch sofort angefangen, die beantragten Maßnahmen umzusetzen. So 

wurden u. a. ein Sonnen- und Wetterschutz, neue Fahrräder und Helme sowie 

mobile Ampel- und Verkehrsanlagen angeschafft. Weiterhin wurden die 
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Fahrbahnmarkierungen erneuert, die Heckenbepflanzungen ergänzt und eine 

angrenzende Betonwand mit passenden Graffitimalereien verschönert. An der 

Graffitiaktion haben die Grundschüler aktiv mitgewirkt. 

Zum Tag des Ehrenamtes am 05.12.24, 17.00 Uhr sowie zur 

Seniorenweihnachtsfeier am 06.12.24, 14.30 Uhr sind ebenfalls wieder alle 

Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter eingeladen. Wer noch teilnehmen möchte, den 

bitten wir um Anmeldung bis morgen. 

Am 07.12.24 lädt der Bürgermeister im Rahmen eines Benefizkonzertes durch das 

Landespolizeiorchester zu einem weihnachtlichen Programm in die Zweifeldsporthalle 

ein. Für 15,00 EUR pro Stück können Karten in der Stadtkasse, im Museum und der 

Stadtbibliothek erworben werden. Für Kurzentschlossene ist es auch noch an der 

Abendkasse möglich, Karten zu kaufen. Das durch die Veranstaltung eingenommene 

Geld wird für ein Schwimmbad-Liftsystem für mobilitätseingeschränkte Menschen 

sowie für ein Wasserspielbecken für kleine Kinder verwendet. 

Am darauffolgenden Wochenende, dem 14. und 15.12.24 laden wir wieder alle ein, 

unseren Weihnachtsmarkt auf dem Schlosshof zu besuchen. Natürlich darf auch in 

diesem Jahr die Gänseverlosung nicht fehlen.  

28.11.2024/sw 
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